



07.10.2021

# 1 Raiffeisen ist nachhaltigste Fondsgesellschaft 2 Österreichs

3 **Nachhaltige Fonds sind längst Mainstream. Banken bieten deshalb allesamt**  
4 **nachhaltige Anlagemöglichkeiten. Das deutsche Wirtschaftsmagazin Euro hat sie**  
5 **unter die Lupe genommen und kommt zum Schluss: Die nachhaltigste heimische**  
6 **Fondsgesellschaft ist Raiffeisen.**

7 Das Angebot nachhaltiger Fonds ist groß. Für diejenigen, die ihr Geld grün anlegen wollen,  
8 macht es das nicht unbedingt einfacher. Viele verlieren den Überblick. Umso wichtiger sind  
9 darum Ratings unabhängiger Agenturen. Das Wirtschaftsmagazin Euro hat jetzt getestet,  
10 welche Fondsgesellschaften bei grünen Anlagen wirklich punkten: Weltweit wurden  
11 Tausende Investmentfonds, ETFs und Unternehmen bewertet. Lediglich zwei  
12 Fondsgesellschaften bekamen das Gesamturteil „sehr gut“: Neben der französischen BNP  
13 Paribas auch Raiffeisen – das Giebelkreuz steht damit für die nachhaltigste  
14 Fondsgesellschaft in ganz Österreich, weit vor dem heimischen Mitbewerb.

## 15 **Klare Empfehlung für nachhaltige Anleger**

16 Nachhaltigkeit zählt beim Geld Anlegen. Auch die Vorarlberger Raiffeisenbanken spüren  
17 das, betont Wilfried Hopfner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenlandesbank Vorarlberg:  
18 „Immer mehr Menschen wollen ihr Geld nachhaltig anlegen. Aktuell haben die  
19 Vorarlbergerinnen und Vorarlberger 422,5 Mio. Euro in die Nachhaltigkeitsfonds von  
20 Raiffeisen investiert. Das ist nahezu eine Verdoppelung zum Vorjahr.“ Entsprechend  
21 zufrieden zeigt man sich bei Raiffeisen auch über die Auszeichnung zur nachhaltigsten  
22 Fondsgesellschaft Österreichs durch das Wirtschaftsmagazin Euro. Wilfried Hopfner: „Eine  
23 solche Prämierung gibt den Menschen eine klare Orientierung.“ Wolfgang Matzner,  
24 Geschäftsführer der Ratingagentur Mountain View Data, hat bei der Bewertung von Euro  
25 mitgearbeitet und stimmt dem zu: „Alle Bestandteile zusammen ermöglichen valide  
26 Aussagen zur Klimafreundlichkeit und Nachhaltigkeit einzelner Fonds.“ Die Auszeichnung  
27 durch Euro ist eine Bestätigung für die Vorarlberger Raiffeisenbanken, so Wilfried Hopfner:  
28 „Wir werden unseren Weg konsequent weitergehen und das nachhaltige Angebot für  
29 unsere Kundinnen und Kunden stetig ausbauen.“

Kontakt für mehr Informationen:

**RAPHAEL KIENE** | RAIFFEISENLANDESBANK VORARLBERG, LEITUNG PR UND WERBUNG  
Rheinstraße 11, 6900 Bregenz | t +43 5574 405-224 | m +43 664 88343820 | raphael.kiene@raiba.at